
              
               

                                         

           

 

Requerimento 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente,  

 

 
   Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, solicitar ao Poder Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Senhor Prefeito Tiago Cervantes, informações sobre a falta de medicamentos 

na rede municipal. No primeiro semestre deste ano, por meio do requerimento 104/2024, o Poder 

Executivo foi questionado sobre a ausência de medicamentos nas Unidades de Saúde da Família 

(USFs), na Unidade de Pronto Atendimento (UPA) de Itanhaém e nos Centros de Atenção 

Psicossocial (CAPS). Em resposta ao documento, a Prefeitura informou à Câmara sobre a falta de 

alguns medicamentos. Diante disso, faço os seguintes questionamentos: 

1. Foi aberto algum processo licitatório? Se sim, qual foi a data e como está o 

andamento do processo? 

 

2. Quais são os medicamentos que estão indisponíveis atualmente nas Unidades de 

Saúde da Família (USFs), na Unidade de Pronto Atendimento (UPA) e nos 

Centros de Atenção Psicossocial (CAPS)?  

 

   Sala “D. Idílio José Soares”, em 19 de agosto de 2024. 

 

Silvio Oliveira (SILVINHO INVESTIGADOR) 

Vereador 

 

 

 

“Solicita ao Executivo informações 

referentes à falta de medicamentos 

na rede municipal, conforme 

especifica.” 

Autenticar documento em /autenticidade 
com o identificador 370033003800390031003A005000, Documento assinado digitalmente conforme MP 

n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.


		2024-08-19T19:35:34-0300




